

Nombre de alumno: Ayla Ebed Zacarías Bartolón

Nombre del profesor: Nayeli Morales Gómez

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Desarrollo humano

Grado: 6° cuatrimestre

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas, 20 de mayo del 2022.

EL DESARROLLO HUMANO

El desarrollo humano en México

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas.

Estudio del ciclo vital

Proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital

Desarrollo humano en la actualidad

Evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención.

Postulados del hombre en el humanismo.

Considerar al ser humano como un todo, sabiendo que existen múltiples factores que intervienen en la salud mental, en su crecimiento personal y en su autorrealización.

Postulados

El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes

El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano

El hombre tiene capacidad de elección

El hombre es intencional en sus propósitos

El hombre es consciente

La persona es más que la suma de sus partes.

El holismo puede ser definido como una visión global que parte del todo para captar sus componentes en contexto y sus interacciones entre estos y con el todo.

División holística

Sistemática

Dinámica

Transdimensional

EL DESARROLLO HUMANO

La persona es libre y capaz de elegir

Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica.

Existencialismo

Propugna que en la elección no es que elijamos algo, sino que nos elegimos a nosotros mismos.

Libertad

Surge de una necesaria elección derivada de la estrechez de la existencia

Elección

Actividad que ha de brotar del centro de mí mismo.

En la elección, afirma Jaspers, yo no elijo una cosa u otra, un objeto u otro, sino que me elijo a mí

El ser humano tiende a la trascendencia

Significa pasar de un ámbito a otro, atravesando el límite que los separa

Sin trascendencia

Sin sentido a la vida

Identidad limitada

Sin relacionarse

Manipulación ideológica

Con trascendencia

Desarrollo integral

Bien común

Persona humana